

# Der Kita-Besuch wird etwas teurer

Stadtverordnete stimmten der Gebührenerhöhung zu – Kosten steigen 2015 auf 2,13 Mio. Euro

Steigende Personalkosten und neue gesetzliche Vorgaben bei der Kinderbetreuung lassen auch in Gudensberg den Kommunalpolitikern keinen Spielraum mehr: Die Gebühren für den Besuch einer der städtischen Kindertagesstätten werden zum 1. September 2015 erhöht. Das beschloss die Stadtverordnetenversammlung in

ihrer Sitzung am Donnerstag einstimmig.

Die Gebühren bei den Betreuungszeiten steigen um drei Prozent. Das soll jedes Jahr passieren, um sprunghafte Steigerungen zu vermeiden. Der Vormittagsplatz kostet demnach ab September 87,50 Euro (vorher 85 Euro), in der Kinderkrippe 139,50 Euro (vorher 135 Euro).

Die Mittagessenspauschalen wird um fünf Prozent erhöht (58 Euro statt 55 Euro). Außerdem kann demnächst auch eine Vier-Tage-Woche mit Mittagessen gebucht werden.

Alle Erhöhungen zusammen ergeben eine Mehreinnahme von etwa 17 000 Euro pro Jahr. Jeder Kita-Platz wird von der Stadt weiterhin stark

bezuschusst mit 437 Euro im Monat. Der Gebührenanteil der Eltern liegt bei 15,5 Prozent der tatsächlichen Kosten.

Als moderat und angemessen bezeichneten Sprecher der Fraktionen von SPD, CDU und Grünen die Erhöhungen. Kritisch äußerten sie sich zur mangelnden Unterstützung der Kommunen durch Land und Bund. (ula)